

**Protokoll:**

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Beigeordneter Prümm Herrn Hayak vom Büro BPV Consult GmbH.

Rm Lehmkühler verweist auf die Beratungen in der letzten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 13.07.2015 hinsichtlich der Probleme innerhalb des Verkehrsverbundes.

Anhand einer Präsentation erläutert Herr Hayak die Anhörungsversion des Nahverkehrsplanes.

Ausschussmitglied Coßmann möchte wissen, ob die Ergebnisse der Beratungen der vergangenen Sitzung des Arbeitskreises Nahverkehrsplan bereits in die Anhörungsversion mit eingearbeitet worden seien.

Herr Hayak sagt eine entsprechende Überarbeitung im Laufe des weiteren Verfahrens zu.

Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Coßmann, ob die Linie 1 in Zukunft auch durch die evm Verkehrs-GmbH bedient werde, erklärt Herr Beigeordneter Prümm, dass es Ziel sei, die Linie 1 weiterhin durch ein Koblenzer Unternehmen bedienen zu lassen. Seitens der Stadt Koblenz verfolge man das Ziel, den VRM zu erhalten.

Rm Diehl erläutert, dass zahlreiche Bürger aus Pfaffendorf den Wunsch geäußert haben, den Lidl-Markt in Koblenz-Ehrenbreitstein durch die Linie 6 direkt andienen zu lassen. Er bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob durch eine Verlängerung der Linie 6 eine direkte Andienung des Lidl-Marktes möglich sei; ggf. könne im Bereich des Lidl-Marktes eine Haltemöglichkeit geschaffen werden.

Herr Hayak verweist auf die wechselseitigen Beziehungen der jeweiligen Linien. Bei der Linie 6 handele es sich um eine lange Linie. Ggf. müsse im Falle einer direkten Andienung des Lidl-Marktes eine andere Haltestelle entfallen.

Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass im Rahmen der Sitzung des Arbeitskreises die vorgenannten Fragestellungen beraten werden.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.